



Alumno:

Cesar Enrique Utrilla Domínguez

**Catedrático: Dra. Citlali Berenice
Fernández Solís**

Ensayo

Análisis de decisión en la clínica

Grado: 8°

PASIÓN POR EDUCAR

Grupo: A

Introducción

En el presente trabajo se dará a interpretar de manera adecuada y entendible de como las decisiones en la clinica nos llega a ser de ayuda para el momento de realizar alguna decisión de la cual llegue a ser concisa, adecuada para al paciente o de que manera se puede llegar a un “acuerdo” entre el doctor/medico y entre el paciente si este puede tomar sus propias decisiones o en dado caso todo lo que se va a realizar en conjunto del paciente con el familiar que lo está cuidando en ese proceso de enfermedad. Teniendo en cuenta que las decisiones no siempre se van a realizar de manera solitario, si no hasta en conjunto con demas personal del sector salud, familiares del paciente e incluso el mismo paciente.

Para poder llevar a cabo una buena decisión o diferentes decisiones por el cual será de un carácter clínico, por lo consiguiente esto va a influir tanto en el tratamiento que se llevara a cabo, como también la evolución que se espera con dicho tratamiento que se le ofreció y que se llevara a cabo, por lo que el personal de salud tendrá que llevar a cabo un tipo de simbiosis casi perfecta entre la ciencia y lo que es el arte.

Ya que entre esa simbiosis perfecta entre la ciencia y el arte, dado que va a ser una combinación de información adquirida, las experiencias que también son de importancia dado que brindan una unión que nace de la decisión de la cual se considera la más adecuada y que sea la correcta para todos los pacientes de manera personalizada con cada uno de ellos, solo se trata de buscar y dar un tratamiento, si no que ver que tan fácil va a ser que pueda conseguir todo el tratamiento dado que hay tratamientos que son económicamente elevados, dado que no todos cuentan con una economía estable o con un sueldo considerable con el cual se puedan costear los medicamentos necesarios.

Con referencia a la toma de las decisiones no siempre van a ser decisiones que se van a tomar y realizar de manera individual si no que va a ser de manera en conjunto con el resto de personal médico, dado que también se puede dividir de cierta manera estas decisiones en conjunto, como lo es de manera individual; así mismo como lo son los cuidadores que están presentes y hacer que sean proactivos para que estos puedan ser participes en las decisiones, también hay acuerdos que tienen los modelos más modernos en el ámbito individual se van a dirigir hacia las decisiones que sean compartidas. Cuando es de cara con el paciente, se busca el reducir todo conflicto y sentimiento para

poder tomar decisiones. Cuando es fuera del paciente, se le mejora la percepción de los riesgos que serán presentes ante las diferentes situaciones que se lleguen a presentar y así mismo se busca mejorar una relación con el paciente, dado que esto también brindará una satisfacción del paciente sobre la atención recibida, lo que supone una optimización del uso de todos los recursos disponibles. Cuando es a nivel colectivo, uso de múltiples herramientas para poder perfeccionar y de poder progresar en el proceso de las tomas de decisiones, con la atención de los pacientes con diferentes enfermedades.

Con los diferentes sistemas de apoyo que se tiene son puntos importantes y puntos clave para poder llevar a cabo una perfección y poder mejorar la práctica de la clínica, con las diferentes herramientas que se nos proporciona, se puede poner de manera organizada y ponerlo en una jerarquía en los tiempos que sea de forma adecuada para poder mejorar la atención del paciente, teniendo en cuenta el reto de casi todos los sistemas de salud no es del dotar de las herramientas adecuadas para poder facilitar la toma de las decisiones, pero lo es importante que se tomen en cuenta los siguientes puntos para una adecuada decisión; la información correcta; se trata de proveer/dar la información adecuada con el paciente adecuado y que este concuerde con la enfermedad que se este presentando, las personas correctas; toda información correcta debe de ser brindada de manera adecuada para el momento adecuado, para las personas adecuadas son para el personal de salud, como lo son los propios médicos, enfermeras e incluso los pacientes.

Con el formato que se dará a conocer de manera adecuada, como lo es la forma de presentar la información correspondiente de la enfermedad, explicarlo de manera correcta y que sea sencilla y entendible para los pacientes dado que no todos pertenecen a algún sector de la salud, así como lo es el tratamiento que se les informara para que sirve, como van a usarlo y por cuanto tiempo va a ser dicho tratamiento. El canal de comunicación ya se de manera electrónica por correo, audios, llamadas entre otros, así mismo con los dispositivos móviles hay aplicaciones las cuales están siendo dedicadas para facilitar el entendimiento de las enfermedades, y el momento adecuado para poder dar la información correspondiente, así mismo como lo es la accesibilidad de la información para poder asegurar la fiabilidad de la toma de decisiones, para poder tener una gran mejora del paciente.

Para los modelos de la toma de decisiones esta nos implica el poder tener varias opciones para poder contar con más de una opción de tratamiento y así poder escoger una manera alternativa que implica el correcto análisis de los que hubieran sucedido en cada una de las posibles opciones que se tienen.

Las dificultades con la toma de decisiones son demasiadas que hay que tener en cuenta, los aspectos estructurales como lo son el grado de incertidumbre, la cual va a estar presente en todo paciente acerca de la enfermedad que tienen, con el número de alternativas disponibles que se tiene acerca de dicha patología y poder llevar a cabo de manera ordenada con el tratamiento adecuado en dado caso de que falle el primer tratamiento o el 2 en dado caso.

Las consecuencias de cuan graves serian si se toma una decisión errónea que no sea la adecuada, el cual es más difícil optar por alguna alternativa, y con qué frecuencia se van a tomar las decisiones.

Con herramientas esenciales que ayudan para poder llevar a cabo alguna decisión adecuada facilitan aun mas la situación, pero no siempre se puede solicitar y usar estas herramientas dado que no siempre va a estar disponible e incluso el costo en ocasiones es demasiado elevado lo cual impide el poder costearse, o incluso que no se tenga el capital necesario para poder llevarlo a cabo.

Conclusión

Con lo anterior ya mencionado, es de tener en cuenta de que no solo se toman decisiones por tomar a la ligera y de manera solitaria si no que es de manera en conjunto con demas compañeros de trabajo como lo son las enfermeras, otros colegas médicos, especialistas en dado caso que no se cuente con demasiada información acerca de alguna patología en específico o duda para algún tratamiento del que se tenga incertidumbre.